



Nuevos Valores de Ocotlán A. C.

Ocotlán Jalisco A 23 de Mayo del 2016

Paulo Gabriel Hernández Hernández
Presidente Municipal
H. Ayuntamiento del
Municipio de Ocotlán, Jal.

Con afecto lo saludamos y le agradecemos el decidido apoyo al Proyecto Deportivo de 3a. División Profesional Nuevos Valores de Ocotlán A. C., haciendo posible ofrecer a la población de esta entidad un futbol profesional con jóvenes originarios exclusivamente de la localidad.

En relación a este asunto le estamos pidiendo su apoyo por \$20,000 pesos para cubrir el pago de la renta de la franquicia del Club de Yurécuaro del mes de Mayo del 2016, así también para cubrir los pagos de honorarios de los árbitros asistentes y asesores de nuestro jugadores, su apoyo está permitiendo ofrecer a nuestros jóvenes Ocotlenses que conforman el Club, la oportunidad de mostrar sus cualidades en un deporte bien organizado, competitivo y profesional. Ello los mantiene alejados del ocio y les brinda la oportunidad de un desarrollo personal, familiar y social.

Sin otro particular, nos es grato agradecerle su apoyo al Deporte Organizado y competitivo en el Municipio a su digno cargo.

Atentamente,
Nuevos Valores de Ocotlán

Jorge López Verduzco
Presidente



ESTE DOCUMENTO ES PARTE DE
LA CUENTA PÚBLICA DEL
GOBIERNO MUNICIPAL DE
OCOTLÁN, JALISCO
GOBIERNO MUNICIPAL DE
OCOTLÁN, JAL.
ADMINISTRACIÓN 2015 2018

000337